



## OFTALMOLOGÍA

# Primer aniversario de Clínica Baviera Alicante

EL CENTRO HA REALIZADO MÁS DE 200 INTERVENCIONES DE CIRUGÍA LÁSER Y MÁS DE 370 OPERACIONES DE CATARATAS Y PRESBICIA

### REDACCIÓN

■ Clínica Baviera Alicante (c/ Ausó y Monzó, 16) celebra su primer aniversario como centro de referencia en oftalmología en la ciudad con más de 200 intervenciones de cirugía refractiva láser para la corrección de problemas visuales como la miopía, la hipermetropía y el astigmatismo. Además, el equipo de la clínica, integrado por 14 profesionales, ha llevado a cabo más de 370 cirugías intraoculares para la corrección de la presbicia y el tratamiento de cataratas. En este campo de la cirugía intraocular cabría destacar que los oftalmólogos de Clínica Baviera están empleando lentes intraoculares trifocales de última generación que permiten corregir todos los problemas refractivos con una sola intervención, de manera que el paciente recupere un rango de visión completo.

Uno de los grandes valores que destacan

en Clínica Baviera Alicante es la presencia de dos doctores de reconocido prestigio. Por un lado, el Profesor José María Ruiz Moreno, catedrático de Oftalmología de la Universidad de Castilla-La Mancha y uno de los especialistas más reconocidos en España en el área de Retina y Vítreo. El Profesor Ruiz Moreno es el Director Médico a nivel nacional de la Unidad de Retina de Clínica Baviera, denominada Instituto Europeo de la Retina Baviera (IER Baviera). Por otro lado, la Unidad de Cirugía Refractiva de Clínica Baviera Alicante está coordinada por el Dr. Jaime Javaloy, especialista en Cirugía Refractiva y Segmento Anterior con más de 20 años de experiencia en la práctica médica.

### Problemas de retina: diagnóstico precoz y tratamiento eficaz y sin esperas

En este primer año de andadura, el equipo de la Unidad de Retina de Clínica Baviera Alicante ha realizado casi 2.700 tratamientos para abordar los problemas que afectan a esta parte del ojo y que son cada vez más habituales, como la Degeneración Macular Asociada a la Edad (DMAE), la retinopatía diabética, las consecuencias de la miopía



Parte del equipo humano de Clínica Baviera de Alicante. INFORMACIÓN

**En la Unidad de Retina del centro oftalmológico se han aplicado cerca de 2.700 tratamientos para abordar problemas de esta parte del ojo**

magna o patológica y los desprendimientos de retina, entre otros. Esta unidad es una de las más punteras del país por la tecnología empleada y por el equipo médico que la integra. «Nuestro reto para el futuro es doble. Por un lado, queremos seguir dando a cono-

**Uno de los valores que destacan en Clínica Baviera Alicante es la presencia de los doctores de reconocido prestigio, Ruiz Moreno y Jaime Javaloy**

cer Clínica Baviera entre los habitantes de Alicante y sus alrededores y por otro lado, nos hemos propuesto convertirnos en un referente en el mundo de la retina», señala Luis Miguel Raga Peris, gerente de Clínica Baviera Alicante.